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Spalla sinistraRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

CIVIDALE. Pervenire al più presto a un
accordo fra l'Azienda ospedaliera
universitaria di Udine e l'Ass 4 Medio
Friuli per la definizione dei rispettivi
spazi di proprietà, e predisporre uno
studio di fattibilità relativo all'intero
corpo centrale del nosocomio cividalese,
in modo che si possa quantificare
l'entità delle risorse necessarie per la
completa messa a norma dell'immobile e
stabilire una destinazione d'uso della
struttura condivisa a tutti i livelli. Questi
i due solleciti formulati dal sindaco
Attilio Vuga in occasione di un recente
sopralluogo effettuato dall'organo di
indirizzo dell'Azienda ospedaliera
universitaria udinese - su input dello
stesso primo cittadino - nell'ospedale di
Cividale: «Scopo della visita, cui hanno
partecipato il presidente dell'organo di
indirizzo, onorevole Renzulli, e il
direttore sanitario dell'Azienda
ospedaliera universitaria, dottor Miglio -
spiega il sindaco -, era quello di
compiere una ricognizione sull'offerta
sanitaria esistente in città e di
analizzare quali siano le concrete
possibilità di sviluppo per il nostro
presidio ospedaliero da inserire nelle
prossime programmazioni aziendali».
Particolare attenzione è stata riservata
ai comparti delle piastre operatorie e
della radiologia, settori che necessitano
di considerevoli investimenti per
miglioramenti a livello strutturale e di
attrezzature. Condiviso l'invito del
sindaco ad accelerare il processo di
ripartizione delle proprietà fra le due
aziende: l'Ass 4 dovrebbe mantenere
l'area del padiglione di levante (che
presto sarà interessato da un intervento
di radicale demolizione e ricostruzione),
mentre il complesso centrale del
nosocomio potrebbe essere trasferito
all'azienda udinese. Nel corso
dell'incontro è stato assicurato, fra
l'altro, che a breve la radiologia riceverà
in dotazione la tanto attesa Tac; è stato
inoltre ribadito l'interesse verso l'ipotesi
di concessione di alcuni spazi
dell'ospedale all'Università di Udine per
attività di ricerca nel settore delle
cellule staminali. La visita ha
interessato pure le aree dell'ex
laboratorio analisi, destinate a ospitare
il Centro unico di prenotazione.(l.a.)
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Vuga: definire al più presto
gli spazi di proprietà

all’interno dell’ospedale


